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Aos treze dias do mês de abril de dois mil e dezesseis, na sede da AGECEF/BA, sito 
Av. Manoel Dias da Silva, nº 1.499 – Pituba – Salvador – BA, os membros da 
DIRETORIA EXECUTIVA: Antonio Jose Vianna de Oliveira, Luciano Martines Costa 
Talavera, Magale Guimarães Pereira, Antonio Messias Rios Bastos, Karem Alyne 
Santana Guimarães, Paulo Roberto do Amor Divino de Souza, Alberto Pereira Carrera 
Escariz, Rafael Bruni Sarno e Glauber de Moura Carneiro. CONSELHO 
DELIBERATIVO: Josenaide Oliveira Portela, Rogério Magalhães da S. Teixeira e Érico 
César Gomes Jesus. CONSELHO FISCAL: Mateus Dias de Novaes e Pedro Barbosa de 
Oliveira Neto. ASSOCIADOS: Ricardo dos Santos Silva, Danielle Rodrigues Oliveira, 
Cristiane Sousa Alencar e Ana Claudia Araujo da Silva. CONVIDADOS: Karina 
Torres Protázio, André e Juliana.   RELATOR: Paulo Roberto do Amor Divino de 
Souza reuniram-se para tratar da pauta a seguir: 

1º ITEM – ELEIÇÕES FUNCEF 

  

Vianna inicia agradecendo a presença de todos e registrando a presença de novos 
colegas interessados em participar das discussões dos assuntos da categoria; falou da 
criação dos Grupos de Watts App e sua finalidade de servir como canal institucional e 
não de troca de mensagens diversas; Messias lembra que a criação da Lista de 
Distribuição serviria melhor ao propósito, pois não admite a troca de postagens; Rafael 
Bruni ajudou na argumentação; Paulo esclareceu que a Lista não cumpre o papel 
adequadamente porque não consegue entregar as mensagens para usuários que não 
tenham em seus contatos o número da AGECEF salvo; Magale sugere que seja criada 
uma mensagem padrão para regular cada postagem inadequada ou destoante da 
finalidade do grupo; Vianna reforça esse entendimento e vamos redivulgar as regras; 
Messias sugere dividir o grupo em “capital” e “interior”, mas a proposta não foi 
acatada pelos presentes; Vianna retoma o debate sobre as eleições FUNCEF e enfatiza a 
necessidade de envolvimento de todos no processo de divulgação das ideias da Chapa 
2; Glauber lembra da candidatura do colega Emanoel que poderá dividir a votação na 
nossa base; Vianna lembra que o espaço é democrático e permite a diversidade de 
candidaturas; Messias reforça a necessidade da FENAG participar mais ativamente do 
processo de gestão da FUNCEF, por intermédio da eleição de gestores; explicou ainda 
a forma como a chapa foi concebida, com pessoas capazes de bem representar os 
participantes nos Conselhos Deliberativo e Fiscal; falou da competência de Lúcio 
Flávio; Escariz intervém esclarecendo que devemos elaborar o discurso do nosso 
projeto e dizer que não somos políticos e não queremos uma FUNCEF política mais; 
Luciano lembra do compromisso de divulgação de vídeos locais e outros feitos pela 
FENAG e envio para os participantes; Paulo coordenará a divulgação desses vídeos; 
Paulo solicitará à FENAG a remessa dos vídeos pelo Watts App, isso facilitará a 



comunicação; Magale sugere criar material prático, a exemplo de adesivos e folder para 
a divulgação da chapa; Paulo solicitará à FENAG o material criado pela Conectando 
para divulgação regional; falar com Mairton, coordenador da campanha no nordeste, 
para se reportar a Paulo sobre os assuntos relacionados à chapa 2; Cristiane Alencar 
sugere que haja multiplicação das pessoas interessadas nas questões coletivas 
defendidas pela AGECEF; Vianna se compromete em fazer uma agenda de atividades 
até a data das eleições; Rogério sugere dividir as atividades entre os membros da 
diretoria. Essa ação será realizada por Paulo, imediatamente;  

A pedido de Glauber, Messias contextualiza a situação da FUNCEF e propõe que a 
gestão seja desvinculada da política; apresentou currículo de cada um dos candidatos; 
próxima reunião marcada para terça-feira, dia 19/04. 

Foi concedida a palavra aos participantes que compareceram pela primeira vez a uma 
reunião da associação; Ana Cláudia valorizou a sua vinda e se comprometeu a trazer 
outras pessoas na próxima oportunidade; Juliana se manifestou dizendo que se sente 
melhor esclarecida e gostou da experiência de participar; André diz que se achou 
perdido no início, mas compreende a iniciativa da AGECEF de participar e fazer com 
que todos participem; Karina Protázio registrou sua surpresa como as coisas são 
discutidas na reunião; achou importante que a condução não é autocrática e muito 
participativa; Cristiane cita que devemos colocar as propostas da chapa de maneira 
leve e menos sob a forma de “convencimento”. 

2º ITEM – O QUE OCORRER 

Devido à falta de tempo e da importância do tema Eleições, não foi possível tratar de 
outros assuntos na reunião. 

Nada mais tendo a tratar, o Presidente Antonio José Vianna de Oliveira agradeceu a 
presença de todos e deu por encerrada a reunião às 21h08min. Eu Paulo Roberto do 
Amor Divino de Souza, lavrei a presente Ata. 
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